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股票中读财报需要什么步骤呢？

刘姝威介绍到，在同一行业中，无论是龙头企业还是落后企业，它们的财务数据和
财务指标都不会明显地偏离同一平均值。如果发生偏离，投资者必须分析其原因，
通过比较同业企业财务指标、主营产品结构、经营策略等，判断不同企业的盈利和
发展空间。 

“如2008年宝钢股份与邯郸钢铁的库存商品增量，宝钢的主营产品多是高端产品，
毛预期年化利率较高，虽受金融风暴的影响，需求锐减，但存货仅比上年增加0。

在中财读研可以申请贷款？在中财读研可以申请贷款吗

达到条件是可以申请的

注册制对创业板有什么影响？

新东方在线的股价昨天上涨了超过70%，最高时上涨了超过100%，最关键的是新
东方在线已经暴涨了好几天了，6月9日时的股价还只有4.47港元，5个交易日后的6
月16日收盘价为28.6港元，上涨幅度超过了530%。

新东方在线的股价暴涨缘于新东方旗下的直播账号东方甄选这几天交出的直播带货
成绩单，原本一天也就只能成交80万元，但这几天每天的成交额都在2000万元上
下且还有继续冲高的可能。

东方甄选从默默无闻的带货直播间摇身一变成为了某短视频平台排名第一次的带货
直播间。

新东方起死回生的过程中董宇辉起到了非常关键的作用，这位在新东方当了8年老
师的农村小伙一炮走红，凭借着自身的才华和真诚圈粉无数，其个人微博粉丝数已
经达到了100万以上，成为了东方甄选的头号粉丝。

那么，俞敏洪如何留住这位摇钱树呢？我觉得并不困难，原因如下。

第一，董宇辉目前根本就不可能离开新东方。

董宇辉有知识、有才华、网感也很好，这是他的优势，也是能够脱颖而出的关键。
但他的火主要还是借助着新东方平台。
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新东方的创始人俞敏洪本身就是一个超级大IP，作为企业家，在老百姓那里口碑很
好。“优雅地离场”，全额支付老师的工资、全额给家长退款，这些举动看似容易
，实际在当下物欲横流的社会中绝对算是一股清流。我们听到过太多的商人捐款跑
路或者躺平，反正要钱是没有的，新东方完全不存在这个问题。

很多人看新东方直播就是为了支持俞敏洪，我相信董宇辉是知晓这点的。有了新东
方才有了现在的爆火，离开新东方可能啥都不是了。平台对一个人的助力是非常重
要的，只是我们经常忽略掉这点，“反诈老陈”就是非常典型的例子。

第二，新东方可以用股权激励留住人才。

董宇辉是新东方众多优秀老师中的代表之一，俞敏洪考虑的可不只是留住董宇晖一
人。随着东方甄选直播账号的持续火爆，越来越多的新东方老师可能会成为网红主
播，留住人才是新东方和俞敏洪要处理的重要问题。

这方面老俞是有经验的。

新东方是一家上市教育机构，有5万多名职工，老师数量众多。教育培训业可不只
是新东方一家，优秀的老师在教培行业鼎盛时期不缺“追求者”，如果新东方没有
留住人才的本事那么这家公司早就不行了。

因此，我相信当初新东方能够留住优秀的老师，现在自然也有办法让优秀的主播安
心工作。

对于公司而言，股权激励向来是一种非常好的留人手段，给优秀员工上市公司的股
权并规定只有工作达到一定年限后才能解锁，这一招既能留住骨干员工又可以将员
工和公司利益绑定在一起，干得好了不仅是在为公司挣钱，同样是提升自己的身价
。

俞敏洪其实在直播的时候提到过要送股权给董宇辉，人家老俞早就计划好了，大家
不用为其担心。

以上答复希望对你有用，欢迎关注、点赞王五说说看，您的支持是对原创最好的鼓
励！

为什么不建议购买中小银行的理财产品？

对于董来说现在就是诱惑，单干也有可能成功，但是就想他自己说的，他只想简单
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一点，如果过两年新东方起来了他退出了 那么他就是真正的大智慧之人，从直播看
他应该会一直留在新东方，新东方只要俞在就会一直在
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